

Weihnachtliche Freude großzügig teilen

In der Dörnberger Kindertagesstätte herrschte vorweihnachtliche Aufregung, als Groß und Klein kunterbunt verpackte Geschenke zu den festlich geschmückten Geschenketischen brachten. Die Päckchen waren gefüllt mit liebevoll ausgewählten und neuwertigen Spielsachen, Kleidung und Süßigkeiten. Erlaubt war alles, was die Herzen der Beschenkten erfreut.

Der Elternbeirat hatte zu einer besonderen Aktion aufgerufen: einer Geschenkesammlung zugunsten der Kasseler Tafel. Diese Initiative zeigte eindrucksvoll, dass das Schenken nicht nur Freude bereitet, sondern auch einen tiefgreifenden sozialen Zweck erfüllen kann. Die gesammelten Geschenke wurden an bedürftige Menschen weitergegeben, die von der Kasseler Tafel unterstützt werden. Das Motto der Aktion lautet „Freude schenken“ und dieses Motto spiegelte sich in den strahlenden Augen der Kinder und Erwachsenen wider. Während der Wochen des Sammelns freuten sich die kleinen Helfer zuhause darauf, Geschenke zu verpacken - sei es als tatkräftig Weihnachtswichtel oder im Geist von Sankt Martin, der das Teilen in den Mittelpunkt stellt.

Jeden Morgen erstrahlten die Augen der Kitakinder, wenn sie neue, liebevoll verpackte Geschenke entdeckten oder diejenigen, die sie selbst mit Hingabe eingepackt hatten, wiederfanden. Der Geschenketisch und die Vorfreude auf das Weihnachtsfest wuchsen stetig an.

Anfang Dezember konnte eine beeindruckende Gesamtzahl von 103 Geschenken an die Kasseler Tafel übergeben werden. Damit wurden nicht nur Päckchen weitergereicht, sondern auch die Augen von 103 Kindern zum Leuchten gebracht.

Vielen Dank für das große Engagement.